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                    Pour que vive la démocratie à St-Georges

Une majorité qui tient ses engagements .
Beaucoup sont déjà visibles et les autres verront le jour au fil de la mandature dans 
le respect des délais impartis et du plan financier pluriannuel.

dossiers pour les mener à bien.

Entretien-Attractivité-Convivialité Nicolas PRINCE

 une analyse commerciale (des bancs occupés satisfont la clientèle et profitent 
 à tous les commerçants) ont permis ce résultat. 
 Une volonté de St-Georges Union d'accompagner notre marché vers la 

Limiter à 2 les mêmes activités (concurrence saine, choix pour les clients)
Diversifier les activités (gamme large de produits et saveurs)
Refuser les bancs saisonniers (fini les bancs vides hors saison)
Ouverture maximale (6J/7 hors saison et 7J/7 en saison)
Attractivité de la fresque murale (identité du marché et nouvel intérêt)

Rues propres  Cet été 2022 (selon les commerçants) a été très bénéfique en chiffres d'affaires

Ponton à Enlias

 L'URGENCE au complexe Colette BESSON est son GYMNASE.
 Utilisé chaque jour par de nombreuses associations, élèves et usagers,

Sanisettes
et il y en aura d'autres

 En 2023, nous lancerons les études pour le sol qui est fortement dégradé et
 impraticable pour les sports de rebonds, et ce en lien avec la CARA pour les
 études du sous-sol (instabilité de la zone marécageuse).
 C'est une vraie volonté que de maintenir des équipements sportifs en

Concerts dès mai

 attractif par ses équipements dépassés et le retrait du bardage ciment pour que 
 ces activités soient visibles depuis la rue et ainsi inciter à la pratique.

 

 Entretien Briqueterie 

  LE MOT DU PRÉSIDENT

L'équipe de St-Georges Union est à l'oeuvre, chaque membre s'attache à ses

Nous restons fidèles à nos 3 axes de prédilection :

C'EST  FAIT !   ATTRACTIVITÉ : NOTRE MARCHÉ COUVERT SE DISTINGUE

 Après 2 ans d'échanges, les 25 bancs du marché sont occupés à l'année. 
 Une approche bienveillante (maintien d'un tarif raisonnable : 11,25€/ml/mois) et 

Piste cyclable à Suzac  réussite, si essentielle à la vie à l'année dans notre commune :

 mais aussi en fréquentation avec notamment le retour des clients de Vallières et
 même de Royan. Continuons ainsi et faisons le savoir dans le pays Royannais.
 Pour information, le marché couvert génère plus de 22 000€/an.

ENTRETIEN : LE COMPLEXE C. BESSON JOUE COLLECTIF

 nous avons déjà agi : réfection de la charpente et traitement du bois, et nous 
 allons continuer d'agir en cette fin d'année : remplacement de l'éclairage obso-
 lète et énergivore par des leds (50% d'économie) avec la possibilité de diminuer
 l'intensité lumineuse, réfection de l’étanchéité de la toiture, révision des 
 skydomes pour la sécurité incendie, renouvellement des plaques translucides.

 centre-ville et à proximité des écoles et du centre de loisirs.
 Autre volonté : rendre accessible et gratuit le sport, d'où la réfection du sol
 du City Park réalisé en juin dernier, le futur remplacement du Skate Park peu

À vos idées : contact@saintgeorgesunion.fr
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